

Le patois à la radio

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Le nouveau conteur vaudois et romand**

Band (Jahr): **85 (1958)**

Heft 7

PDF erstellt am: **21.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-230947>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Le patois à la radio

Samedi 29 mars 1958 :

Emission vaudoise :

Quatre morceaux en prose familière, deux de M. Dumard-Mercanton, à Forel-Lavaux, et deux de M. H. Turel-Anex, à Huémoz.

Samedi 12 avril 1958 :

Emission variée :

Deux chants, en chœur, en patois valaisan.

Un texte en prose et une chanson familière en patois de la Courtine (Jura).

Une anecdote de M. Henri Turel-Anex, à Huémoz.

Un « concours-devinette » en patois de la Glâne.

Samedi 26 avril :

Emission fribourgeoise :

Deux chœurs.

Les Rogations de Morlon, ancien texte populaire.

Un morceau en prose de M. Louis Ruffieux.

(Sous réserve de modifications de détail en dernière heure.)

Nouvelles patoisantes romandes

La revue *Il Cantonetto* a organisé un concours de poésie en dialecte tessinois, dont les prix viennent d'être décernés lors d'une cérémonie au lycée de Lugano.

Le premier prix de 400 fr. a été remis à Giovanni Orelli, de Bellinzone, pour cinq poèmes en dialecte de la Leventine, et le 2^e prix de 200 fr. à Ugo Canonica, instituteur et journaliste à Lugano, pour un recueil de poèmes en dialecte de Bidogno.

Nous avons appris avec regret le décès à Porrentruy, à l'âge de 81 ans, de M. le professeur Lucien Lièvre, ancien inspecteur des écoles secondaires du Jura. Le défunt, excellent patoisant, était l'auteur de nombreux poèmes et chansons en vieux parler « aidjolat ». Il était aussi connu pour ses recherches géologiques.

Une veillée populaire s'est tenue à Gruyère sous les auspices du Groupe du costume et du Groupe choral de la cité comtale.

M. l'abbé F.-X. Brodard, président des patoisants fribourgeois et membre du Conseil des patoisants romands, a fait une causerie sur le mariage dans les proverbes patois de la Gruyère. On sait que M. Brodard a relevé plus de deux mille « revî » patois dans son village de La Roche.

Ligne de vie

Un petit service, un rien, une misère, mais offert de bon cœur, ça vaut mieux que mille francs accompagnés d'une grimace. De la gaîté, tonnerre ! sans ça, on n'exécute rien de bon. Tâchez d'arranger les choses toutes les fois qu'elles peuvent s'arranger : avec un œil fermé par ci, un petit coup de pouce par là, une bonne raison par ailleurs, on y arrive le plus souvent. Pas de sermons, pas de mômeries, mais quelque chose de franc, de ravigotant !

FAVORISEZ NOS ANNONCEURS et surtout, dites-leur bien que vous avez vu leur annonce dans le **CONTEUR** !